

作成

受信トレイ

- ★ スター付き
- 🕒 スヌーズ中
- 📧 送信済み
- 📧 下書き
- 🔍 もっと見る

Meet

- 🗣️ 会議を開始
- 👤 会議に参加

学校閉鎖期間の「沖新メール通信」(NO.1)の配信について

受信トレイ x

To 自分

令和2年4月20日

全学生のみなさんへ

佐世保高専(遠隔支援チーム)

おはようございます。

本日から遠隔授業が本格的にスタートしますが、先週お送りした「遠隔授業についての確認」メールを再度チェックしてから授業等に参加して下さい。

この「沖新メール通信」は、学校閉鎖期間中、全学生のみなさんへ学校からの情報を定期的にお送りするものです。毎週月曜日の朝、配信していきます。

1. 校長メッセージ

本日は初回ということで、遠隔授業を頑張っている全学生のみなさんへ向けて東田校長先生からメッセージです。

『皆さん、いかがお過ごしでしょうか？新型コロナウイルス感染に関する緊急事態宣言の全国への拡大、そして佐世保市内での感染者の増加など、状況は日に日に厳しいものになってきております。そのような中で、不要不急の外出を控え、手洗いやうがいを行ったりするなど基本的なことを徹底いたしましょう。またもし体調の異変や気持ちの上でも不安を感じた時には迷わず学校にご相談ください。』

このような中、本校では先週より、直接授業に替えて遠隔授業の試みを開始し、今週からそれをより本格化して参ります。インターネットを全面的に用いた授業形態はこれまで殆ど経験の無かったことで、学生の皆さん、そして先生方にとっても不安なことが多くあるかと思えます。しかし高専教育そして高専の学生の皆さんの大きな特徴・強みは、このような緊急事態においてこそ、迅速に有効な手段を自ら考え出し、協力してそれを克服していく強い気持ちと力を合わせ持つておられることであると確信します。これを乗り越えた先には、インターネットを活用した従来ない新たな勉強法の確立も期待され、それは将来の高専教育を特徴付ける大切な財産になっていくものと信じます。

またこれからの動きの中で、保護者・ご家族の皆様らのご理解とご支援も不可欠です。この緊急事態は大きな試練ですが、学生の皆さん、教職員の皆さん、さらには保護者の皆様が力を合わせて立ち向かって行く、新たなチャレンジと言えるかもしれません。皆さんの力を合わせてこの緊急事態を乗り越えて参りましょう。』

2. 「なやみ相談」フォームの紹介

自宅での勉強に不安を抱く人や、悩みごとを抱えている人はいませんか？もし、悩

みごとや相談ごとがあれば、以下のフォームに記入して下さい。内容に応じて、適切な対応を速やかに行います。

<https://forms.gle/92R3odBTMVq2p1KfA> (学生のみアクセス可能です)

3. お願い

学校閉鎖期間中、学生のみなさんは勿論ですが、保護者も不安を抱えていらっしゃると思います。ぜひ皆さんから保護者へ、遠隔授業の様子を伝えたり、この定期メールを転送するなど、各家庭で情報共有をお願いします。